

Fernsehkoch

Alligatoah

Ich war oft ohne Erfolg. Doch ich geh nicht in die Genussmittel-Falle

Bier ist noch da aber Frust ist schon alle
Jetzt schlag ich mal die Zeitung auf und nehm einfach den ersten Job

Ah.. Fernsehkoch

Naja warum denn nicht. Essen machen hab ich drauf ya
Das liegt daran, dass meine Mutter eine Frau war
Mit Butterweichem Haupthaar. Jetzt genug
Kamera läuft ich moderiere erschreckend gut
Sie sind gefesselt keiner merkt, was ich alles in den Topf rein
tue

Äpfel, Tiefkühlpizza, Hochzeitsschuhe
Als Testesser haben sich Prominente beworben
Leider sind sie noch in der Sendung verstorben
Ich sag Geschmackssache. Sie sagen hochgiftig
Wollen mich in Knast packen. Ich sage das lohnt sich nicht
Denn auch ich habe ein Fünkchen Ehre
Ihr könnt mich nicht verhaften. Ich kündige! hehehe